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N. 34 del Reg.

Oggetto: Art.58 D.L.2516108 n.112, convertito an L.n.133 del 6/8108 e
successive modifiche ed intègrazioni "Ricognizione e valorizzaz ione del
Patrimonio lmmobiliare di R6gioni, Comuni ed altri Enti Locali. Indivi-

duazione dei singoli beni imobili non strumentali all'esercizio delle funzioni
istituzionali, suscettibili di valorizzazioni owero di dismisBione costituenti -ll
Piano delle alienazioni € valorizzazione immobiliari- da allegarc al bilancio

di prevision€ finanziaria anno 2017. Approvazione.
Data: 26 I4t2017

Deliberazione da Consiglio Gomunale

Argomento iscritto al n. defl'ordine del giomo della seduta del 26 I 4 I 20'17

L'anno , il giomo 26..-..-. del mese di ................ap.ri1e-.............. , alle or€ ................L9,_3.9_.........

nella sala delle adunanze Consiliari, pr€vlo esaurimento delle formal A pr€scritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in via ordinaria in adunanza 
....p._u..p..!Llg.a-...

di ............-...p:igtî--............... convocazione, sotto la Presidenza del Sig.

con l'as3Etenza del Segretario Genèrale Dott.

l) Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x
4) l.aumra Carlo x
5) TomasicchioEmanuele x

6) Fenantè Fabrizio x

7) Laurora Tommaso x

8l Avantario Carlo x
9l Comio Patizia x
l0) Marinaro Giacomo x

I l) De Laurentis oomenico x
12) Ventura Nicola x

l3l l{enna arina x
14) Amoruso Leo x
't 5) Banesi Anna Marla x

16) Di Tondo Diego x
17) Zitoli Francésca x

Aw. Fabrizio Ferante

dott Carlo Casalino

All'inizio dell'argomento in oggetto alle oré 13,46 risultano pr€senti o assenti i Consiglieri Comunali come

appresso indicati :

'l8) îolomeo Tiziana x
19) Lovecchio Pietro x

20) Loconle Giovanni x

21) Capone Luciara x

221 Laurora Francssco x
23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x
25) Lops ftiichele x
26) Di Lernla Luisa x

27) Merre Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) CoÌ?ado Giuseppe x

301 De Toma Pasquale x
31) Lima Raimondo x
32) Procacci Cataldo x
33) Cinquepalmi iraria GÉzia x

Totale presènti n. 27 Totale assenti n.



ll Presidenre introduce l'argomento di cui al punto'1 dell'o.d.g..

La cons- MERRA chiede una pausa dei lavori per mezz'ora-

Presidente mette in vot^z ione per appello nominale la richiesta che viene respinta con il seguente risuhato:

Contrari 1l: FERRANTE - LAURORA T. - CORMIO MARL.'VARO - VENTURA - LOCONTE -
CAPONE LAURORA FRANCECO _ LOPS _ PROCACCI _ CTNQUEPALMI

Favorevoli 9: PAPAGNI - TOMASICCHIO - AVANTARIO - BARRESI - ZITOLI - TOLOMEO -
CIRILLO _ MERRA _ CORRADO.

Astenuti 5: BOTTARO - AMORUSO - LOVECCHIO - DE TOMA - LIMA

La proposta è respinta a maggioranza e pertanto i lavori consiliari proseguono.

***********

Relaz iona sull'argomenlo I'Ass. CAPONE come da alJegata resocontazione predisposta da Ditta esterna.

Intervengono i Consiglieri TOMASICCHIO - CINQUEPALMI - CORRADO come da resooonto che si
allega.

Segue la replica dell'Amministrazione da parte dell'Ass. Capone e del Sindaco.

lnteniene il Cons. CORRADO.

Conclusa la discussione, come da resocontazione allegata, il Presidente pone in votazione per appello
nominale il proi,ledimenlo dandosi atto che sono presenti al momento del voto 24 componenti il Consiglio e

assenti 9 (FLORIO, LAURORA Carlo, AVANTARIO. DE LAURENTIS, NEN\-4, BRIGUGLIO, Dl
LERNIA. LAPI, DE TOMA)
che dà il seguente risultato proclamato dal Presidente:

Contrari 5: PAPAGNI - TOMASICCHIO LIMA - PROCACCI - CINQUEPALMI
Favorevoli 17: BOTTARO - FERRANTE - LAURORA T. - CORÌvllO MARINARO - VENTURA -

AMORUSO _ BARRESI _ DI TONDO . ZIÎOLI _ TOLOMEO _ LOVECCHIO _
LOCONTE _ CAPONE _ LAURORA F. _ CIRILLO - LOPS

Astenuti 2: MERRA - CORRADO

Il Consiglio approva a maggioranza.

Viene posta in votazione per alzata di mano la dichiarazione di immediata eseguibilita ex art. l34comma4
def D.lgs.. nr.26712000 che dà il medesimo risultato proclamato dal Presidente.

E pertanto

IL CONSIGLIO COMUNATE

Visto I'art. 58, del decreto legge n. 112 del 25 giugno 2008. convertito con legge n, 133 del 6
agosto 2008, come successiv.rmente modificato e integrato dalle leggi n. 122/2010 e n. 1l l/201 l.
rubricato "Ricognizione e valoriz?azìone del palrimonio immobilìare tli regioni, comuni e altri enti
Iocali";

Vista la delibera di Giunta Municipale n. 55 del 28 marzo 2017 di "Adozione del Bozza del Piano
Alienazioni e valorizzazioni Immobiliari anno 2017 con allegati gli elenchi:
. "A" rifèrito ai beni immobili da alienare:
. "8" riferito ai Beni Immobili da valorizzare ovvero valorizzati mediante concessioni in uso/in



locazione;
. "C" riferito ai Fitti attivi

" "D" riferito ai fitti passivi

Ritenuto di approvare i Beni Immobili, non stmmentali all'esercizio delle funzioni istituzionali di
questo Ente. suscettibili di valorizzazione or.r,ero di dismissione secondo gli elenchi allegati alla
richiamata delibera di Giunta Municipale n. 55 del 28 marzo 2017 Elenchi "A" e "8" ;

Dato Atto che Ia programmazione annuale dei lavori pubblici non prevede opere finanziate da
pro!'enti derivanti da alienazione dei beni immobili comunali:

Visto il parere favorevole di regolarità tecnica rilasciato dal Dirigente I'Area LL.PP..in data
111042017 ai sensi dell'art.49 nonché art. 147lbis del D.lgs. n 267 2000 e ss.mm.ii.;

Visto il parere favorevole di regolarità contabile rilasciato dal Dirigente dell'Area
Economico/Finanziaria in data 12/04/2O17:" nei limiti di quanto prograrnmato nel redigendo
bilancio di previsione finanziario 201'7-2019", ai sensi dell'art. 49 nonché art. 147lbis del D.lgs. n
26'712000 e ss.mm.ii.:

Ritenuto che sussistono le condizioni per I'approvazione del "Piano Alienazioni e ralorizzazioni
Immobiliari per I'anno 2017

Visto il D.lg. 18/8.2000 N" 267;

Uditi la relazione dell'Assessore ai Lavori Pubblici e gli inten'enti dei Consiglieri come da allegato
resoconto;

Con il risultato delle votazioni come innanzi accertato e proclamato dal Presidente e alla
dichiarazione di immediata eseguibilità;

1.

DELIBERA

di Dare Atto che la narrativa costituisce parte integrante e sostanziale del presente deliberato.

Di approvare i beni immobili da valorizzare e/o da alienare individuati dalla Giunta Comunale
con pror"vedimento n.55 del 28 marzo 2017 secondo gli elenchi "A" e "B". già allegati alla
medesima delibera di Giunta Municipale , che cosi redatti costituiscono il "Piano delle
A-lienazioni e valorizzazioni Immobiliari", da allegare al bilancio di previsione annuale 2016. ai
sensi dell'art. 58, Io comm4 del decreto legge n. 112 de| 25/6/2008, convertito in Legge
133i2008r

di Dare Atto che:

" ai sensi del 2 comma dell'articolo 58 D.L. n.l12/2008 e ai sensi dell'articolo i7 della legge
Regionale n.5 del 25 febbraio 20101'l'inserimento degli immobili nel piano delle alienuzioni
e delle valorizzazioni immobiliari ne determina la conseguenle classiJicazione come
palrimonio disponibile fatto salvo íl rîspetto delle tutele di natura storíco-ttrlisticct,
archeologica, architettonica e paesaggistico amhientale e ne dispone espressumente Ia
deslinazione urbanistica "'.

" ai sensi del 3 comma dell'articolo 58 D.L. n.l1212008, gli allegati elenchi, parti integranti del
presente provr-edimento, hanno effetto dichiarativo della proprieta, in assenza di precedenti



trascrizioni e produce gli effetti pre'r.isti dall'arti colo 2644 del codice civile nonché gli effeni
sostitutivi dell'iscrizione del bene in catasto;

. il Programma annuale dei lavori pubblici
derivanti da alienazione dei beni immobili
definizione dei procedimenti di alienazione;

ol'vero valorizzati mediante concessroni in

2017 non prevede opere finanziate da proventi
comunali, stante la te.mpistica occorrente per la

4. di Dare Atto che il Piano delle Alienazioni e Valorizzazioni Immobiliari appror.ato con il
presente atto. sarà allegato al bilancio di previsione 2017;

5. di Allegare, quali parti integranti e sostanziali, al presente atto, gli elenchi:

" "A" riferito ai beni immobili da alienare;
"B" riferito ai Beni lmmobili da valorizzare.
usoi in locazione;
"C" riferito ai Fitti attivi
"D" riferito ai fitti oassivi

6. di Dare Ntto che, giusta arr. 27 del Decreto legge n. 201i2011 come contertito con
modificazioni nella legge n.2111201I che sostituisce al comma 7 "i commi I e 2 dell'art. 58 del
decreto legge n. Il2 convertito nella legge n. 133/2008", il piano delle alienazioni e

valonzzaziom immobiliari, ad awenuta approvazione da parte del Consiglio Comunale, verrà
úasmesso agli Enti competenti, per il rispetto delle tutele di natura storico-artistica, archeologic4
architettonica e paesaggistico ambientale, i quali dovranno esprimersi entro trenta giorni. decorsi
i quali, in caso di mancata espressione da parte dei medesimi Enti, il predetto piano sarà reso
definitirol

7. di Dare atto altresì che I'art. 56-bis comma ll della Legge n.98/2013 è stato modificato
dall'art.7, comma 5, decreto legge n.78 del 2015,'

8. di Dichiarare il presente prow'edimento immediatamenîe eseguibile. ai sensi del 4" comma
defl'an. 134 del D.lss. n" 267 deI l8 asosto 2000.
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PUNTO N. 4 ALL'O.D.G.: "ART. 58 D.L. 25.06.2018 NR 112 COIIIVERTITO IN LEccE
NR 133 DEL 6 AGOSTO 2OO8 E SUCCESSIVE MODIFICHE ED INTEGRAZIONI
<<RICOGNIZIONE DEI SINGOLI BENI IMMOBILI. NON STRUMEI{TALI
ALL'ESERCIZIO DELLE FUNZIONI ISTITUZIONALI. SUSCETTIBILI DI
VALORJZZ,AZ|ONE OWERO DI DISMISSIONE. COSTITUENTI "IL PIA}IO DELLE
ALIENAZIONI E VALORIZZAZTONI IMMOBILIARI". DA ALLEGARE AL
BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIA ANNO 2017>>. APPROVAZIO\8".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Passiamo al successivo punto all'ordine del giorno. Allora: "Art. 58 D.L.25.06.2018 nr 112 del
2008...

]NTERVENTO
(fuoi mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Prima del punto nr 40? Allora, nr 40 Consigliere Merra, prima di entrare nell'ordine, nel punto
all'ordine del giorno. Prego Consigliere.

MERRA RAFI'AEILA - Consigliere
Volevo chiedere una sospensione del ConsigJio Comunale. Una pausa.

FERRANTE FABRIZIO - Presiilerrte
Allora, c'è una richiesta di sospensione. Quanto tempo Consigìiere?

INTTR\rENTO
(finri mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, mezz'ora può essere al massirno. Di mezz'ora del Consigliere Merra. Allora, la devo mettere
in votazione questa proposta di sospensione. Consiglieri, per piacerel Allora:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGM A\-TONELLA
LAURORÀCARLO
TOMMASI CCHIO EMANIJTLE
FERRANTE FABRIZIO
I,A,URORA. TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTUR,I NICOI.A.

NENNAMARINA
AMORUSO LEO

BARRTSI ANNA MARIA

ASTENUTO
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE

CONTRARIO
CONTRARIO
FAVOREVOLE

CONTRARLA
CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
ASSENTE

ASTENLITO

FAVOREVOLE
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Consiglio Comunale di Trani

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FMNCESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCO}ITE GIOVAhDII
CA.PONE LUCIANA
TAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOME}{ICO
CIRILLO LUIGI
IOPS MICHELN
DI LERNIA LUISA
MERRA RA.I'FAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GILTSEPPE

DE TOMA PASQUALE

LIMAMIMONDO
PROCACCI CA.TALDO
CINQUEPALMI MARLA GRA.ZIA

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENLITO

CONTRARIO
CONTRARiA
CONTRARIO
ASSENTE

FAVOREVOLE

CONTRARIO
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE

ASTENUTO

ASTENUTO
CONTRdRIO
CONTRARIA

ll ccnuari,9 favorevoli,5 astenuti, quindi la proposta viene respinra.

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Si passa al successivo punto all'ordine del giorno. "Art. 58 D.L. del 2008 nr 112 convertito in
Iegge nr 133 del 6 agosto 2ù)8 e successive modifrche ed integrazioni... " Consiglieri, ro sto
Ieggendo o state in piedi o vi sedete o andate fuori dall'aula. Consigliere Tomasicchio, per piacere.
<<Ricognizione dei singoli beni immobili, non strumentak all'esercizio delle funzioni
istituzionali, suscettÌbili di valoizzazione ovyero di dismissione, costituenti " Piano delle
alienazioní e valorizzazioni immobikari", da allegare al bilancio di prevísione frnanziaria anno
2 0 1 7> >. P rcgo 1' Assessore Lignola.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiclerrte

Possiamo dare per letto?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE IABRIZIO - Presidente
Allora, relazione dell'Assessore Lignola, anche in forma riassuntiva.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CAPONE GIOVANNI - Assessore
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A,llora, in modo... Consigliere, in modo parricolare la sua cuÌiosità dev'essere soddisfaua. Allora, i
principi ispiratori sono molto, molto semplici e di sostanza. Alienare il piu possibile quei beni che
costittliscono un'elidente passività e che soprattutto non rientrano in quelli che sono i fini
istituzionali del Comune. Quindi la ricognizione è di quest'anno sui beni di proprietà del
Comune, è stata fatta in maniera piìr attenta e si è concentrata su quei beni che veramente
costituiscono un problema notevole per la città. Le alienazioni previste devono essere sostenuta
da una, da procedure attente, molto probabilmente sarà necessario anche adeguare il relativo
regolamento. Noi siamo seriamente intenzionati a effettivamente a vendere, a vendere e a

destinare gli introiti alla rnanutenzione degli immobili comunali ed in particolare delle scuole.
Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Non vedo inten-enli. Io sul display non li vedo. Adesso ìi vedo- Nr 45. Adesso è comparso il 49
quindi funziona. Allora, prego Consigliere Tomasicchio... allora, prego Consigliere Tomasicchio
e poi il Consigliere Cinquepalmi. Prego Consigliere.

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere
Vorrei... sto aspettando... allora, con riferimento all'irnpostazione complessiva del piano devo
rimarcare, secondo me invece, ul deficit di visione strategica iri questo senso. Alla base di un
piano di questo tipo ci dev'essere I'idea di città che noi vogliamo coltivare, che vogliamo avere
davanti. La quesLione della manutenzione delle scuole attiene ad interventi di ordfuraria e

straordinaria manutenzione che è importantissimo ma che non può essere la ftnalità della visione
strategica del ripc di città che noi vogliamo. A-llora, il tipo di città che noi vogliamo è un tipo di
cirtà industriale, è un tipo di citù turistica, è un úpo voluta aJ I'agricoltura? É questa la visione
strategica ed è a questo che dev'essere ispirata la redazione di un piano delle alienazioni. Non
puoi finanziare con le alienazioni questo tipo di opere secondo.,. cioè non che non può, nel senso

che ti è vietato, ma è or'vio che, secondo le regole della migliore amministrazione, il piano delle
alienazioni dev'essere finalizzato a cr€are investimenti capaci di fare da volano deilo slìluppo,
della vita economica della nostra città. Non puoi prendere i soldi per fare la manutenzrone delle
scuole. Anche perché, è buona norma, ma da Einaudi a mo', che quando si vendono i gioielli di
famiglia, quei proventi devono servire ad abbattere il debito non a finanziarie spese che
dowebbero e$ere coperte con la spesa corrente, con il bilancio comunale perché questa è

pessirna amministrazione ed è deprecata da tutte le visioni economicistiche della storia, da quelle
marxiane a quelìe ultra liberiste. Con i soldi della vendita dei gioielli di famiglia tu devi toglierti i
debiri, non devi andare a fare altre spese. Lo capisce anche la rnassaia. Secondo: signori miei, non
fate... vi prego di non fare demagogia. Se volete finanziare la manutenzione urgente nelle scuole
invece di regolare 500,00 euro al mese ad aula alle suore, pigliate quei soìdi, risparmiateli e pagate

con quelle le opere pubbliche per riparare i tetti, perché stanno là, stanno là... puoi finanziare
tranquillamente le opere di strutturazione, le puoi finanziarie, puoi anche prevedere uno
scaglionamento di pagamento perché tanto pagate a babbo morto a tutti quanti, non è che voi
pagate casÀ quando vengono fatti i lavori. Evitate di dare i soldi in quella maniera, sperperandoli
in quella rnaniera con logiche che non risalgono alla vostra amministrazione, ma che voi avete
conservato, al di là delle suadenti parole del Sindaco che ogni tanto mi ricorda una delle piîr belle
e sintetiche pagine di Ungaretti. Ltngareni, in una delle poesie più belle, disse: "Tra un fiore colto
e I'altro donato I'inesprimibile nulla". Cioè il Siridaco è bravissimo ad ovattare tutte le
contestazioni, tutte ìe rimostranze, tufte le censure che vengono rivolte all'amministrazione con
il suo modo di fare pacioso e così. ..
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INTERVENTO
(fuori microfono)

TOMASICCHIO EMANLJXLX - Consigliere
E sì, è diventato un politico però qualcuno che, insomma, mette a nudo poi la inconsistenza delle
risposte rischia di trovarlo, perché così è. Allora, le manutenzioni vanno finanziate in altra
maniera ma non con la vendita dei beni di famiglia. Anche perché personalmente io sono
convinto che l'unica forma di sviluppo nel medio periodo che Trani e la Puglia possono conoscere
è solo quello del rurismo di un certo livello. Allora, se siamo d'accordo vendiamo alla ASL
ì'ospedale di Sant'Agostino, facciamo.. .

INTERVENTO
(fuori miuofono)

TOMASICCHIO BMANUELE - Consigliere
E vabbè, questa è una cosa che avete dichiarato voi alla starnpa quindi.-- facciamo invece un
baldo per poter dare in concessione per vent'anni, per trent'anni, per quarant'anni
quelf immobile a condizione che venga ristrutturato e reso un albergo di primo livello, come
potremmo fare con tante altre sfrutù.ùe nostre, ma evitiamo di dismettere gli immobili che sono
alche parte della storia della nostra città e votiamoli invece a diventare un momento di
attrazione di investimenti da fuori nella nostra città. Poi il resto io vi invito a rivedere questo tipo
di impianto perché la, pure e lodevole idea di procedere alla manutenzione dei nostri isururi
scolastici, non poúà trova.re copertura attral€rso ula scriteriata politica di dismissione degli
immobili che ci sono stati tra I'altro tramandati, il piu delle volte, da benefartori.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ecco, siccome il Consigliere ha citato Ungaretti che era esponenre all'ermetismo quindi
interventi piìr brevi.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
No, no, sto dicendo alla Consigliere Cinquepalmi. Nr 49. Nr 48. Qrindi 49 meno uno 48.

INTXRVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente
Io la voglio far parlare ma evidentemente... nr 48.

CINqUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere
Dunque, sulla ralorizzazione degli immobili siamo ancora una volta a trattare dell'argomento.
Dal 2009 ad oggi, il Comune, ha maturato crediti per 1 milione di euro circa. State prowedendo
al recupero? Nel solo anno 2016, a fronre di canoni dor,rrri al Comune per 222 mila euro, sono
stati incassati soltanto 74 mila euro. Iì Sindaco ha affermato qualche giorno fa alla radio, a Bombo
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notizie, che a Trani si torna a pagare. Ma ha chiesto i dati agli uffici competenti? A noi non
sembra vista la contraddizione tra le sue affermazioni e i dati e ciò non solo per posizioni
eclatanti ma anche per tante situazioni di irregolarità e morosità ancora irrisolte. E menomale che
si torna a pagare se si rlole occupare un immobile del Comunel Le uniche posizioni, piu o meno
regolarizzate dal Comune, sono quelle dei chioschi che versano un canone bassissimo, mentre i
concessionari degli immobili con canoni pir) consistend non sono in regcla con i pagamenti e uon
ci riferiamo soltanto al famoso ristorante. D'altro calto vi sono immobili concessi gratuitamente
ad associazioni cittadine i cui contratti sono come si legge nel piano delle alienazioni e
valorizzazione ancora da formalizzare ed i canoni in corso di quantificazione. Ma quanti anni
intendete aspettare per definire un canone di locazione? Ottenere un immobile dal Comune di
Trani pertanto conviene ma non al Comule. Permangono situazioni irregolari ma non c'è
nessuno che effettua una ricognizione seria. I locali occupati dall'agenzia delle dogane sono chiusi
da mesi. lvli sono recata all'ufficio tecnico, ho chiesto alla responsabile del patrimonio ma non mi
ha saputo dare alcuna notizia. Chiedo all'Assessore competente qual è la situazione dei locali
dell'Agenzia delle dogane. Ancora oggi le sei aule con annessa zona scoperta da adibire a palestra
del Liceo Classico del condominio Verde N{are non sono stare apprese dal Comune e questa è

I'ulteriore dimostrazione del Comune e della sua incapacità a gestire i propri immobili. Mi chiedo
poi che necessità avete di passare in Consiglio Comunale per Ie alienazioni degli immobili se,

come apprendiamo dagli organi di stampa e dal protocollo di intesa, il Sindaco può disporre
autonomamente degli imrnobili comunali come se fossero propri e ci riferiamo all'ex convento
degli Agostiniani e all'ex Casa di Riposo Vittoric Emanuele. Il protocollo di furtesa e le
dichiarazioni che il Sindaco ha reso a Radiobombo non coincidono. Infine, si aggiunge che la
Corte dei Conti ha sollecitato, mi rivolgo al Segretario e a1 Dirìgente Pedone, il ripristino
dell'ufficio economato e dell'ufficio prow-editorato e che con delibera di Giunta nr 88 del 30
aprile 2014, sono stati riorganizzati tutti gli uffici prevedendo anche il ripristino dei due uffrci
suddetti. Che fine hanno fatto? Perché non date seguito alla delibera di Giunta e aUa diffida della
Cone dei Conti. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Prego Consigliere Corrado, 41.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Grazie Presidente. Atralizzando il piano di alienazioni del Comune finalmente cominciamo a

liberarci di tutta una serie di immobili che francamente costano soltanto soldi alla pubblica... al
Comune e ai cittadini di Trani. Mi riferiscono a tutta una serie di appartamenri che erano stati già
oggetto di anni passati anche nella scorsa amministrazione da pane del sottoscritto di
emendamenti per porli in vendita. Mi riferisco agli appartamenri di via Papa Giovanni, mi
riferisco al locale via Don Nicola Ragno, mi riferisco, diciamo, a runa... quindi ben vengano
questa tipologia. Fermo restando, come diceva il Consigliere Tomasicchio poco fa, bisogna stare
attenti invece ai patrimoni, diciamo, ai gioielìi di famiglia che tutti sappiamo che questa tipologia
di vendita e quindi questo tipo di incasso può essere utiìizzato soltanto per spese ed investimenti
se non ricordo male. ll Dirigente Pedone mi dà ragione. Cioè i soldi che si incassano

dalì'alienazione hanno una destinazione vincolata, che sono le spese per gli investimenti. In
questo caso avete deciso, in vimì di questo piano trierrrale delle opere pubbÌiche e di invesrire
nelle nostre scuole, ma fino a quando metteremo in vendita questi immobili ed eventualmente
riusciamo anche a venderli, prcbabilmente ci ritroveremo a studiare, ad analizzare, ad approvare
un altro Piano Triennale delle Opere pubbliche e poi, una volta incassati quei soldini potranno
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essere utilizzati magari per altro. Andiamo però, perché vorrei capire lo stato dell'arte di alcune
situazioni. La prima questione: se ci diciamo che probabilmente sarà il Consiglio Comunale a

decider di cosa fare della fondazione IDA del Carretto, che io mi ricordi in quella fondazione fu
inserito il famoso appartamento di Palazzo Vischi per patrimonializzare la fondazione stessa,

perché, come ci siamo detti prima, quella fondazione nacque per cercare di coordinare tutto il
patrimonio storico culturale, tutte le associazioni nell'ambito cultura-le, che ai nostri musei e da
allora ne sono naú tanti, però avere una visione complessiva, bene come diceva prima il
Consigliere Tomasicchio, io con piacere mi guardo che nessuno volevo fare e poi I'opposizione,
tranne i 5 Stelle e Trani a Capo, come al solito, spariscono tuui- Qùesta è la dimostrazione,
diciamo, dell'opposizione che vuole lavorare per la città. \ta bene. Poi la stampella sarei iol Detto
questo.. . eh no, quando ci mole, ci r-uolel Su un bilancio, sugli argomenti del bilancio di
previsione che rappresenta I'emblema, il cardine, diciamo, di un prorwedimento, che è il
prol'vedimento fondamentale di un'amministrazione, diciamo, mi fa piacere rimanere in aula a
discutere insieme ai pochi colleghi dell'opposizione. Poi la stampella si chiama Beppe Corrado.
Va bene.

INTERVENTO
(fitorí microfono)

CORRi.DO GruSEPPE - Consigliere
Ma no... dicramo, ognulo ricopre il ruolo istituzionale, chi lo fa sul social e chi lo fa in Consiglio
Comula.le. Detto questo, scusate lo sfogo, torniamo alla questione della fondazione lda del
Carretto, questo immobile, questo immobile è... ma questo vale anche per gli Assessori assenti,

non è che vale solo per i Consiglieri dell'opposizione eh? Perché come stiamo qui a lavorare mi
dispiace r-edere che alcuni Assessori, a prescindere, hanno terminato come se sLiamo parlando di
un caso specifico, perché io potrei chiedere a questo punto delle delucid"zioni all'Assessore
Bologna che non c'è, magari starà malgiando. Questo vale per tutti perché è una mancanza di
rispetto nei confronti di tutti con i quali stanno qui oggi eh!

INITRVXNTO
(fuori mícrofono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Dicevo, tomiamo a parlare di cose serie, dicevo, quelf immobile fu inserito nel patrimonio della
fondazione Ida del Carretto, poi non so che cosa è accaduto durante I'arnministrazione Riserbato.

INTERVENTO
(fuon microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consiglíere
Eh sì, fermata, poi finimmo con l'amrninistrazione Tatantini e non so che cosa è accaduto, però
l'abbiamo inserito nell'emendamento sul D.U.P. quindi sarà oggetto di discussione.

INTERVINTO
(fuon microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
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Grazie. Fermo restando che, voglio dfue, se non risuha nel patrimonio è chiaro che si può porre in
vendita fermo restando che rappresenta forse uno di quei gioiellini che potrebbero essere

valorizzati. Domanda, altra questione che vorrei chiedere all'amministrazione di assessorati
competenLi. La questione atavica del terreno elenco a) nr 14, il famoso terreno per la
realizzazione del comando, del Comando Provinciaìe dei Carabinieri, che abbiamo inserito piu
volte nel Piano di valorjzzazione e che, ancora oggi, vedo qui. A che punto è eventualmenre...

INTERVENTO
(frtori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Chiedi, chiedi, tanto abbiarno tempo oggi.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere
Brava. . .,chiedere e capire a che punto è questa procedura, perché se è come penso, credo che sia
venuta meno, almeno da quello che mi risulta, non so gii atti, devo esservì sincero, ultimi, ma se

non c'è più questa possibilita comunque il terreno più rientrare nel piano stesso di alienazione
dell'immobile relativo a quel benedetto realizzazione degli alloggi dei Carabinieri, dove fu fatta
quando nel 2010 credo. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere
llb, non so come si chiama. Diciamo, è I'area reladva accanto all'ex maceilo, al mattatoio dove fu
firmato un protocollo di intesa, fu fatta dall'Agenzia delle Entrare, insomma, una srima
dell'immobile e poi la deriva, diciamo, è ha sconvoko un po' tutti i quadri. Quindi anche su
questo, giacché... preghiera: se questo piano di alienazioni ce Io dobbiamo ritrovare il prossimo
anno pari, pari, stiamo perdendo tempo tutti, perché, voglio dire, ci sono dei beni che possono

essere messi in vendita e che ci farebbero, non soltanto incassare soldi ma anche risparmiare
soldi. Q_nindi, domanda, se abbiamo notizie di... a che punto è eventualmenre questa procedura.
Leggo, sempre elenco a), isola ecologica da alienare. È un refuso? È un errore? Dovere fare un
emendamento, perché abbiamo fatto richiesta di 400 mila euro per il finanziamento della
Regione Puglia mi pare di capire invece che siamo. .. sempre elenco a). ..

INTERVENTO
(finrí microfono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere
No, c'è scritto "Da alienare". Stiamo attenti. Elenco a).

INTXRVENTO
({uori microfono)
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CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Può darsi, ma lo specifichiamo. Però va specificato Franco. \ra specificato. Mi tro\ate
perfettamente d'accordo sull'alienazione di tutti gli appartamenti di-.. che riguardano... che si
trovano in Piazza Marconi, quindi quella palazzina che in passato è stato oggetto di sede storiche,
di Sindacato, di paniti, che oggi viene occupata e che cosra a turi quanti noi ul bel po' di soldini
tra spes€ di manutenzione, spese di condominio. Quindi non posso che essere d'accordo
nell'alienare effettivamente dei beni che ad oggi non riusciamo a valorizzare perché I'idea del
ìegislatore quando ha obbligato le amministrazioni è proprio quella. Cioè se non c'è la capacità, la
possibilità di valorizzare un bene, come il questr casi, come in questo caso, è prevedibile, è
preferibile alienare. Ma c'è una discrasia magari perché lì, mentre... rI nr 27,28, 29, 30, 31, 26
relativa a tutta I'alea locale in Piazza Marconi 25,26,27 è tutto in alienazione. Ma nel piano di
valorizzazione invece riporta, dove abbiamo inr.ece i.l fitto di ul panifìcio, lo riporta ancora nei
beni da valorizzare attra!'erso il conuatto. Parliamo di Piazza Marconi nr 29 e 30. (ìrindi
veriFrcate se... che se dobbiamo venderli li vendiamo tufti, quindi gli appartamenti su e i locali
giù perché c'è i.l locale occupato, dove c'era prima un noto bar, "l\.Iio BAR", per chi è più anziano
se lo ricorda, e accanto c'è. . . vedo che I'Assessore Di Gregorio è anziano, se lo ricorda.. . accanto
c'è il. . .

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Vabbè, tanto stiamo noi e noi, voglio dire! Accanlo invece c'è il panifrcio. Perché vendiamo e non
vendiamo anche il locale del panificio- Se mi date risposta eventualmente o lo fate
I'emendamento o lc facciamo noi. Come vedo tutta una serie di immobili che possono essere.. .

Questione in-ece, questione "Pizzeria da Felice". Fatemi capire una cosa, perché il bene riportato
nell'elenco... il bene riportato nell'elenco b) e non nell'elenco a)? perché? È un refuso ma va
inserito. Perché se ul bene... quello "Pizzeria da Felice" con la piazza. Perché poi nell'elenco b),
quello di valorizzazione me lo rìponate e mi dite che oggi è in fase transauiva...lo cerco ehl
Arrivo... si è perso. Allora, elenco b) beni da valorizzare, pagina 2, dov-e dite valorizzazione
dell'immobile. (ìrale immobile è? È in vendita. Quel (urc.) non ve ne venite, diciamo, con il
gioco delle tre carte! "Giusto accordo transattivo del 23 febbraio... con l'immobile utilizzato dal
signor tale dei tali, fino alla vendita dello stesso bene owero fino alla conclusione della procedura
ad evidenza pubblica", che ad oggi non c'è. Ma se sta qua deve stare nell'elenco a).

INTTRVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Nro, non c'è. Non c'è. E ve lo dico io oggi. Allora, questo immobile dev'essere posto in vendita
non perché, diciamo, tutta I'area... perché voi avete fatto una ffalsazione e lo scrivete qua dove
dite effettivamente al concessionario, a chi è subentrato in un contratto, gli dite: "Facciamo la
úansazione", atto legittimo, giustissimo "Ma puoi rimanere denúo".. ,

INTERVENTO
({uori microfono)
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CORMDO GruSEPPE - Consigliere
Scusate, pagina 2 di 2l dell'elenco b). Dove dite all'attuale - operazione legitrima, giustissima, si
può fare -: "Subentri al contratto del vecchio, perfetto, frno a che non vendíamo I'immobile". Ma
è scomparso dal piano a)... sicuramente è un refuso, ma è scomparso dal Piano di alienazione
dell'immobile ehl C'è?

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigìis1s

Sì Assessore, lei ha ragione ma.. -

INTERWNTO
(fuori microfono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere
Stiamo attenri perché su questa vicenda... su questa vicenda vi fate male. Vi fate male. Perché è

subentrato ad un contratto dove, è già in scadenza, è nella tralsazione, voi avete scritto: "Puoi
entrare". Perché altrimenri avreste dor.rrto fare, come avete fatto in altre questioni, come per i
chioschi avete fatto benissimo, avete fatto dei bandi pubblici per úlevare quello. Quindi state...
io sono sicuro della vostra buona fede ma è la classica buccia di banane- Alche perché quell'area,
come diceva bene il collega Tomasicchio, rientra in quelle aree di valorìzzazione vera perché lì, la
destinazione urbanistica credo che sia ruristico ricettim, quindi lì può venire, può venir su una
bella realtà, diciamo, in una zona molto importante della nostra città e può rientrare, come diceva
bene il coilega Tomasicchio, in quella valorizzazione vera, perché è il futuro, è inutile, è quello e

stiamo andando grazie a dio anche grazie.. .

INTERVENTO
(frtorí microfono)

CORR-ADO GIUSEPPE - Consigliere
Eh?

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Sì, si. Tutto. La piazzetta e la cosa.. . e ti sembra poco? 1 milicne e mezzo di euro?

FXRRANTE FABRIZIO - Presidente

Concluda, concluda.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Credo di avere 15 mìnuti. Dette 'ste cose di cui poi mi attendo. .. aitra questione su cui vorremmo
un po' di chiarezza è, appunto, ìa questione - perché io non mi baso sulle norizie di stampa - del
convento di Agostiniani. Capire effettivamente che protocollo di intesa è stato firmato. perché
sappiamo tutti che lì dentro c'è bìsogno non meno di 15... ma proprio vado a naso ed il mio naso
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non è piccolino, per rismrrturarlo all'interno presumo a non meno di 15 milioni di euro. Ma
capire effettiv-amente qual è f impegno perché quello comunque deve passare dal Consiglio
Comunale. Ad oggi qui che cosa abbiamo previsto? E stiamo verificando e... quindi prima di
prendere impegni, anche per tutelare la firma del Sindaco che non ha, in questo caso valore,
vorrei capire daìl'amministrazione 1o stato attuale del contenzioso in essere tra Comune e ASL su
questa vicenda e chiudo, perché ho visto che c'è anche il fondo, quello di Piazza Longobardi,
diciamo, che in realtà che purtroppo non siamo in grado di valorizzare. Ci auguriamo che
qualcun altro, che il privato possa realizzare.

Q3restione verde mare. Ha fatto bene a ricordarlo poco fa la Consigliere Procacci. Noi siamo stati
in questo Consiglìo Comuna le.. .

INTER\IENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Chiedo scusa, scusami, perdonami il lapsus. Scusa, la Consigliera CinquepaLmi. Noi abbiamo fatto
qualche annetto fa, credo nel 2010/2011, un atto transattivo qui sulla vicenda famosa verde mare
che andava ormai da mohi anni, dove in cambio, diciamo, deÌla chiusura di un contenzioso che è
abbastanza pesante, che poteva diventare pesante anche per la pubblica amministrazione, si

chiuse il contenzioso, credo che ci fu tutu una serie di vantaggi per entrambi, ma
I'amministrazione avrebbe doluto, dal 2010 credo 2011, avere nel proprio patrinonio recuperare
quelle cinque aulette e l'area antistante accanto all'ex sede della Provincia per intenderci. Che poi
l'impegno era quello poi di rigirarlo alla Provincia per darlo al Liceo Classico. Ad oggi non so

quella procedura che fine abbia fatto. Attendo poi alcuni chiarimenti sulle macro questiom posre.

Grazie.

FERRANTT FABRIZIO - Presidente
Grazie, Allora, non vedo altri interventi, quindi se'r.'uole replicare I'amministrazione sulle
questioni poste e se eventualmente c'è stato qualche refi$o, errore materiale, se ne dra atto,
I'Assessore può anche darne atto e così rimane, diciamo, incardinato nei v'erbale di quesra

proposta di delibera. Prego.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CAPONE GIOVANNI - Assessore

Stavo dicendo che la massaia che evocava ii Consigliere Tomasicchio credo che sia la stessa

massaia che, insieme magari all'impiegata, alla professionisra, si presenta periodicamente per
chiedere conto sullo stato di manutenzione nelle scuole, sui milie problemi che attanagliano i
nostri edifici. Quindi bisogna tenet conto dello stato delle cose, delle necessità di inten-enti, di
investimenti in questi edifici in attesa sicuramente di cogliere al volo tutti i finanziamenti
possibili ed inimmaginabili, a fronte però di un quadro che non dobbiamo mai dimenricare. I
nostri immobili desrinati ad edifici scolaslici per poter tornare ad essere edifici dotati
decentemente dal punto di rista impiantistico e sicuri, richiederebbero qualcosa che sfiora i 30...

Poco meno di 30 milioni di euro. In attesa di tutto questo noi ci dobbiamo di garantire il
quotidiano alla famosa massaia. Sicuramente ci sono degli immobili che fanno pane di un
progetto, di una visione di città ed il Sindaco ha piu voìre richiamato I'importanza, non potrebbe
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essere altrimenti la nostra citta del turismo culturale. Q-uindi ciò che si va ad alienare in aggiunta
a quello che normalmente veniva inserito in quesro elenco sono proprio quegli immobili che
nulla ci darebbero, i famosi apparramenri, i famosi immobili occupati che costituiscono
preoccupazione, spese e problemi di rario tipo. Anche in considerazicne del fatto che in ltalia, la
questione sociale degli alloggi viene riferita esplicitamenre ad un'agenzia "l'Arca" che ha questo
compito, in Puglia c'è "L'Arca Puglia", che ha questo compito, appunto, costruire alloggi e
rispondere a quell'ampia fascia di persone che vive questo problema e anche quelia fascia grigia di
persone che si trovano oggi per le contingenze economiche che viviamo in difficoltà a

corrispondere - magari pur lavorando, pur avendo un impiego - il fitto. Qpindi queste alienazioni
sono assolutamente opportune sotto tutti i pulti di vista. Per la questione relativa alle terÍazze
"Pizzeria da felice", come Ia storica denominazione ci ricorda, noi già I'anno scorso lo inserimmo
tra i beni da valorizzare. Quindi allo stato delle cose non è un refuso se nella nota peraluo si
coglie questa doppia opportunitir. In reaÌtà è stato inserito nei gruppo dei beni da v-alorizzare ma
la nota ci dice fino alla r-endita ol'vero aLla conclusione della procedura di evidenza pubblica in
itinere. In realtà c'è una. . .

INTERVENTO
(fuori nícrofono)

CAPONE GIOVANNI - Assessore

C'è una doppia possibilità.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CAPONE GIOVANNI - Assessore

Ah. sì.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, voleva inten'enire il Sindaco pure. La parola al Sindaco per completare Ia replìca. Prego
Sindaco.

BOTTARO AMEDEO - Sindaco

Sì. Io inten'engo soltalto per fare una brevissima replica con riferimento invece al. ..

INTERVENTO
(finri microfono)

BOTTARO AMEDEO - Sindaco

All'Ungaretti no, all'ex Convento degli Agostiniani. Allora, per chiarezza, lì abbiamo
semplicemente sottoscritto urt protocollo di intesa con Regione ed Asl e, in virtìr di un
contenzioso con riferimento alla proprietà di quell'ex convento, perché viene nvendicato dagli
uni e dagli altri, io queste cane le ho ereditate, nel senso che ho verificato che da urra parte il
Comune ritiene di essere proprietario di quel bene dall'altra è 1a... la Asl ritiene di essere

proprietaria di quel bene, nell'ambito di questo protocollo di intesa abbiamo semplicemente
verificato un iPotesi di poterci sedere a tavolino e ragionare per trovare una definizione, una
possibile definizione transattiva di quel contenzioso che potrebbe essere nell'ambito chiaramente
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di quello che poi può essere, appunro, una proposta da formulare che questo consiglio comunale
potrebbe formulare alla Asl, quel semplicemente di non disconoscere da parte del comune la
proprieta, ma addirim:ra mantenerìa, ma al tempo stesso poterla concedere alla Asl a fronte
chiaramente della completa e totale ristrutnrrazione di quel bene e, non solo, ma la collocazione
all'interno di esso di tutta una serie di servizi chiaramente, a beneficio della città, su espressa
indicazione dell'amministrazione comuna-le. Si è ragionato, ad esempio, sul trasferimento della asl
da Andria a Trani, dalla direzione generale, si è pensato, si è ragionato, ad esempio, su tuma una
serie di servizi alla persona che la asl potrebbe realizzare in quella struttura a beneficio
chiaramente del nostro territorio, che significherebbe portare maggiori servizi, quindi addirittura
togliendole dalle altre città e ponarle a Trani. In quest'ottica chiaramente, in quel protocollo di
i-ntesa, io non ho escluso assoLutamente un ipotesi del genere, soprattutto perche la Asl, devo
din'i la r-erità, ci ha tentato, se così pcssiamo dire, mettendo sul piatto i quattro milioni di euro
immediati che servirebbero subito per ristrutturarli con immediatezza. Con quesro è chiaro che
a) il sottoscritto non ha deciso assolutamente nulla perché siamo neila parte piir embrionale di
qualsiasi tipo di decisione; b) ogni decisione Ia prenderemo in Consiglio Comunale; c)
obietdvamente ho ragionato anche, ìasciatemelo dire, come ragionerebbe qualsiasi persona anche
di un minimo di buon senso e cioè se c'è qualcu-no che finalmente, piuttosto che lasciarlo ancora
abbandonato così per tanti anni, che r,rrole mettere immediatamente alla ristrutturazione a totale
sPese sue, lascialdomene la proprieta e sopraîtutto poi utilizzando al beneficio della nosua città,
dei nostri cittadini, non mi sembra un'idea assolutamente assurda, Fermo restando che nessuna
idea concreta, purché sia concreta, alternatira a questa, sia assolutamente da tralasciare perché
sicuramente rappresenta un bene di primaria importalza e non è certamente intendimento di
questa ammifristrazione e del sottoscritto privarmene. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. C'è qualcuno che voleva contro replicare? No. Allora, nr 41 Consigliere Corrado, prego.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Brevemente. Prendiamo atto delle dichiarazioni del Sindaco, ma insomma erano quelli che ci
siamo già detti mentre lei gustara il tarallo. Pongo I'attenzione... pongo di nuovo all'Assessore
Capone sulle due questioni, diciamo, un po' (inc.), quelle relative al terreno dei Carabinieri,
perché se non se ne fa piu lo poniamo comunque nel piano delle alienazioni in vendita,
sicuramente un'area appetibile quella relativa lì... e la seconda questione, non sottovalurate
perché útengo che vada la questione della ex "Pizzeria da Felice" vada inserito perché non ci
sono... da allora, stiamo parlando dell'amministrazione Tarantini, quando fu deciso di porre in
vendita e di fare la stima, poi non ci sono stati più aui consequenziali. Quindi ad oggi noi
abbiamo in itinere queste transazione del febbraio, io non enúo nel merito, si poteva fare in quel
momento.. . I'ho guardata, si poteva fare la transazione legittima, ma è vincolata la vendita, ma i
due elenchi non combaciano. E giacché credo assolutamente della buona fede vi ripono questa
attenzione e poi sarà oggetto, diciamo, di un emendamento che rimane a verbale da parte del
Consiglio Comunaie, da parte dell'amministrazione, che riporta anche questo immobile tra i beni
da alenare. Grazie.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Allora, non ci sono altri intewenti. Quindi si pone in votazione il prolwedrmento.
Consiglieri, ai propri posti per piacere. Sindaco, per piacere si può sedere? Allora:
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Consiglio Comunale di Trani

26 aprile 2017

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTOMO
PAPAGNI ANTONELLA
LAIJRORA CARTO
TOMMASICCHIO EMANUELE
FERRA}TTE FABRIZIO
LAURORATOMMASO
AVANTARIOCARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE LAUR-ENTIS DOMENICO
VH\TTLIRAMCOLA
NEhINAMARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
IOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERMRA,FFAELLA
LAPI MCOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQUALE
TIMARAIMONDO
PROCACCI CATAIDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

FAVORXVOLE

ASSENTE

CONTRARIA
ASSENTE

CONTRARIO
FAVOREVOTE
FAVOREVOLE
ASSENTE

I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE

ASSENTE

IAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
IAVOREVOLE
FAVORXVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASTENUTA
ASSENTE

ASTENUTO
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIA

17 favorevoli, 5 contrari, 2 astenuti, quindi il pro!'\redimenro viene approlato. Possiamo fare
I'immediata esecucività con la stessa votazione?

INTERVENTO
(frtori mícrofono)

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente
Stessa votazione Der I'immediata esecutività.
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26 1412017

ll pfesente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modì di legge'

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott Carlo Casalino F.to

IL PRESIDENJE

Aw. Fabrizio Ferrante

N' 
.. 
l-]St res. pubbric.

IL SEGRETARIO GENERALE

che la Presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

ATTESTA

17 t4Èl ?017
- f 0t|J 2017

per 15 giorni consecutivi come presiiiito O"tt'"tt' 124' l' comma' del TU'EL approvato

col D.Lgs. 18.8 2000' n. 267

r,"ni, 
...........1.:t..1-$!..-2!1i........ l"\{j

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio'

ATTESTA

lX è stata dichiarata immediatamente eseguibile: (art 134 comma 4 del

Fì è oivenuta esecutiva il decorsi 10 gioil
L--J

18.8.2000)

(art. 134 comma

17 ttA\ 1fi7

Copia conforme ad uso amministrativo

1? !44î t01i

che la Dresente deliberazione:

Trani,


